

SERVICES AUX ENTREPRISES/TELECOMS : Pascal Poggi prend la tête d'Airmob

Le créateur de la société toulousaine [AIRMOB](https://airmob.net/) - fournisseur d'accès Internet pro et telecoms -, Arnaud Lecoer, est remplacé à la tête de l'entreprise par Pascal Poggi, l'ex-directeur général du groupe Alphalink. Cette nomination fait suite à l'entrée d'Airmob dans le giron du Groupe Altitude en juin 2022. De son côté, Jean-Paul Rivière, le dirigeant d'Altitude confie la Présidence de l'entreprise à sa fille, Dorothée Lebarbier. Âgée de 43 ans, ingénieure de formation, elle a fait ses armes à tous les niveaux de la société qu'elle intègre en 1999 en tant qu'apprentie. Jean-Paul Rivière a préparé sa succession en nommant Dorothée Lebarbier Directrice Générale dès 2011. Pendant plus de 10 ans, ils ont travaillé de concert et progressivement, le père a laissé la place à sa fille. <https://airmob.net/>